

Buenos Aires, 24 de junio de 2010

## PROMULGACIÓN DEL DECRETO NRO. 858/10: DESIGNACIÓN DE DIRECTORES EN EL INDEC

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) de acuerdo con su política de transparencia en la generación y difusión de la información pública, informa los antecedentes técnicos y profesionales de las personas que han sido designadas en diferentes cargos mediante el Decreto Nro. 858/10 publicado en el Boletín Oficial en el día de ayer, en el marco de la normativa legal vigente y el normal funcionamiento institucional del Estado.

Roberto Daniel Muños, nombrado Director de Metodología Estadística del INDEC, cuenta con una trayectoria de 21 años en el Instituto. Es licenciado en Matemáticas, egresado con Diploma de Honor de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires en 1987. A cargo de la Dirección de Metodología Estadística del INDEC desde abril de 2008. Profesor Asociado Regular de Estadística de la Universidad de Buenos Aires. Coordinador del Grupo de Trabajo sobre "Calidad en las Estadísticas Públicas" del Convenio de Cooperación Estadística Unión Europea-Mercosur.

Jorge Adrián Souto, designado Director de Estadísticas del Sector Secundario del INDEC, es licenciado en Economía. Desempeña tareas en el INDEC desde hace 26 años. Desde 1992 se desempeña como Jefe del Departamento de Estadísticas Industriales. Es el desarrollador del programa de Encuestas Nacionales de Investigación, Desarrollo e Innovación.

Norma Isabel Almirón, designada como Directora de Estadísticas del Sector Terciario y Precios, es Contadora Pública especializada en Análisis y Generación de Información Estadística con orientación en estadísticas económicas. Cumple funciones en el INDEC desde marzo de 1994. Desde 2004 es Coordinadora del Índice del Costo de la Construcción. Desde 2002, Coordinadora del Sistema de Índices de Precios Mayoristas. Entre 1995 y 2003 fue asesora de la Dirección Nacional de Estadísticas y Precios de la Producción y el Comercio.

El licenciado Daniel Petetta, nombrado como Director de Estadísticas Sociales y Población, ingresó al INDEC en julio de 1985. Entre 1992 y 2003 fue asesor de la Dirección de Encuestas a Hogares con responsabilidad en las estimaciones de pobreza e ingresos. Desde octubre 2009 está a cargo de la Dirección Nacional de Estadísticas Sociales y de Población. Es representante del INDEC en el Proyecto de la CEA – CEPAL.

Gustavo Daniel Rodríguez, nombrado al frente de la Dirección de Consumo, Inversión y Sector Externo, es licenciado en Economía de la UBA donde se desempeña desde 1985 como docente. Desde el año 1988 se desenvuelve en el área de Cuentas Nacionales, primeramente en el Banco Central de la República Argentina, posteriormente en la Secretaría de Política Económica del Ministerio de Economía y desde 1994 en el INDEC. Ha dictado cursos de posgrado en el exterior y ha elaborado publicaciones de su especialidad.

Adela Norma Caño de Genovesi, designada Directora de Estadísticas del Comercio Exterior, acredita una antigüedad de 40 años en el INDEC. De su vasta trayectoria se destaca que entre 1991 y 1994 fue Directora de Estadísticas de Comercio Exterior. Asimismo entre 1991 y el 2007 se desempeñó como asesora de la Dirección de Estadísticas del Sector Externo.

La licenciada Susana Margarita Rosental, nombrada Directora de Cuentas de la Producción, Ocupación e Ingresos tiene también una larga trayectoria en el campo de cuentas nacionales.

El licenciado Daniel Eduardo Martínez, nombrado Director de Informática también acredita una vasta experiencia profesional. Es egresado de la Licenciatura en Administración de Empresas de la UADE. Docente universitario. De 1995 al 2004 se ha desempeñado por concurso en el cargo de Director de Informática del INDEC.